
REQUERIMENTO Nº 211
  

14 de maio de 2.007
  
EDUARDO DE CAMARGO NETO

  

REQUER INFORMAÇÕES DO PODEREXECUTIVO QUANTO AS 
OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE GALERIAS NAS VIAS PÚBLICAS DO 
JARDIMPARANÁ

                                                                                                                                  
                                                                                                                                  
                                                                                                                                  
                                                                                                                                  
                                                                                                                                  
                               

Fomos  procurados  pela  Associaçãode  Moradores  do  Jardim  Canadá,  que 
solicitaram a este Vereador que promovessegestões  junto a Administração Pública Municipal visando esclarecimentos quantoao 
fato de não terem sido iniciadas as obras de galerias no bairrosupramencionado, sendo que segundo informações, via telefone, o 
projeto já foilicitado e aprovado.

  

À  vista  do  exposto,  requeiro  àMesa,  ouvido  o  Plenário  e  atendidas  as 
formalidades regimentais, que sejaoficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando queVossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, as seguintes informações:

  

a)- Por que até a presente data não foram 
iniciadas as obras de galerias no Jardim 
Canadá?
  

b)- Qual é a previsão do início das obras?
  

c)- Quem irá executar essas obras?
  

d)- Qual o valor da obra licitada?
  

e)- Solicitamos que nos seja encaminhada 
uma cópia da Licitação.
  

SALA DAS SESSÕES, em 14 de maio de 2.007.

  

  

  



  

  

EDUARDO DE CAMARGO NETO

              Vereador – PSDB 
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